

en programa internacional Urban95 Academy en Ciudad de México

El Municipio de Puerto Varas participó esta semana en la Urban95 Academy, programa internacional de educación ejecutiva enfocado en el diseño y desarrollo de ciudades pensadas para la primera infancia. La instancia se desarrolló entre el 25 y el 30 de enero en Ciudad de México, en el marco de la Semana de Residencia presencial de la primera edición del programa para América Latina y el Caribe.

En representación del municipio asistieron Nicolás Larraín y Bárbara Correa, del equipo de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLA), además de María Jesús Silva, en representación del Centro de Gobierno, quienes participaron en espacios de formación, intercambio de experiencias y trabajo colaborativo, junto a equipos de distintas ciudades de la región.

La Urban95 Academy es impulsada por la London School

of Economics and Political Science (LSE), la Fundación Van Leer, el Tecnológico de Monterrey y la Fundación FEMSA, y tiene como objetivo fortalecer capacidades locales para integrar el enfoque de primera infancia en la planificación urbana, promoviendo ciudades más inclusivas, seguras y saludables desde los primeros años de vida.

Puerto Varas forma parte del grupo de 10 ciudades seleccionadas de América Latina y el Caribe, junto a Cuenca, La Ceja, Montevideo, Niterói, General San Martín, Medellín, Comuna de Independencia, Mexicali y Mérida, en reconocimiento a su visión estratégica y compromiso con la implementación de iniciativas Urban95.

Tras el encuentro, los representantes del municipio, aseguraron que "participar en la Urban95 Academy en Ciudad de México es un paso muy importante para seguir construyendo una



Urban95 Academy es un programa internacional de educación ejecutiva enfocado en el diseño y desarrollo de ciudades pensadas para la primera infancia.

ciudad pensada desde la primera infancia. Este espacio internacional nos permite aprender de otras ciudades, fortalecer nuestras capacidades y traer nuevas herramientas para diseñar entornos más seguros, inclusivos y amables para niñas, niños y sus cuidadores. Puerto Varas avanza con una visión de futuro, poniendo a las personas

en el centro del desarrollo urbano."

Esta participación refuerza el trabajo que la Municipalidad de Puerto Varas desarrolla en materia de ciudad, infancia y bienestar, y posiciona a la comuna como referente regional en el impulso de políticas públicas locales con foco en el desarrollo integral de niñas, niños y cuidadores.

Naufragio en Ralún: encuentran cuerpos de los tres tripulantes que aún estaban desaparecidos

Fn la jornada de ayer, agua, sólo podían permanecer entre las 13 y las 16 bajo el agua 15 minutos. Además,

